

Die Vorsitzende begrüßte die Anwesenden zur 13. Sitzung des Jugendhilfeausschusses in der laufenden Wahlperiode.

Sie stellte fest, dass form- und fristgerecht eingeladen und der Ausschuss beschlussfähig sei.

Abg. Sicher erklärte, dass sie die Einladung erst am 11.11.2017 erhalten habe und erkundigte sich, ob sie diese zukünftig früher erhalten könne.

Herr Kröder hielt daraufhin kurz Rücksprache mit dem Kreistagsbüro, welches bestätigte, dass der Versand der Einladung am 06.11.2017 erfolgt sei. An diesem Tag sei die Einladung außerdem in das Fach der Fraktion gelegt worden und somit dort verfügbar gewesen. Wie es zu der Verzögerung bei der Zustellung gekommen ist, sei nicht bekannt.